

2024-07-02

Alcaldes electos de CDMX esperan transición institucional

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/alcaldes-electos-de-cdmx-esperan-transicion-institucional/>

Alcaldes electos de Morena que obtuvieron el triunfo en Álvaro Obregón, Azcapotzalco y Tlalpan, que son gobernadas por la alianza PAN, PRI y PRD, confiaron en que haya una transición institucional y sin contratiempos por el bien de las y los vecinos y que respetarán los tiempos una vez que se resuelvan las impugnaciones ante el Tribunal Electoral capitalino.

Mientras que los ediles electos de Cuauhtémoc, la aliancista Alessandra Rojo de la Vega, así como el de Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, han empezado a tener contacto con las administraciones salientes.

El alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, precisó que el 9 fue julio tendrán el primer acercamiento con las autoridades salientes. Asimismo, aseveró que el proceso electoral quedó atrás, que el Tribunal Electoral validará su triunfo y que en este primer acercamiento se verá si será una transición tranquila y ordenada o tensa.

"Yo lo que haría es exhortar al gobierno actual, al gobierno saliente, que tenga claro que el proceso electoral ya terminó y que ya estamos en otros tiempos, tiempos en los cuales nos debemos a una gobernanza para todos y todas, y que cuanto antes se haga de la mejor manera, transparente y responsable, el beneficio será para las y los obregonenses... El primer gesto que nos dará norte sobre la forma en la cual ellos van a ver esta transición, pues será en esta primera reunión", comentó.

En este sentido, Nancy Núñez, futura alcaldesa de Azcapotzalco, sostuvo que están esperando los tiempos oficiales para la transición y confió en que este proceso sea responsable y transparente.

"Esperamos que exista mucha madurez del gobierno saliente. Nosotros vamos con la voluntad de hacer un proceso de transición ordenado, porque aunque ya se va el gobierno actual, pues tiene una responsabilidad con los vecinos", apuntó.

Gabriela Osorio también se mostró confiada en que haya una transición institucional y respetuosa para el pueblo de Tlalpan. Expuso que es respetuosa y esperará hasta que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México dirima todos los juicios presentados por la alianza opositora para comenzar formalmente con esta entrega-recepción.

"Ya solventadas todas las impugnaciones que presentó la alianza iniciaremos con el acercamiento al gobierno saliente teniendo, pues, estos criterios de institucionalidad, de respeto al pueblo de Tlalpan en el marco de la ley, de mucha transparencia. Vamos a solicitar la información necesaria a las áreas más delicadas, como obras, jurídico-administrativas, programas sociales.

"Vamos a tener lupa y microscopios para revisar cada uno de los puntos, pero esperemos que se lleve la transición con cordialidad, que más allá de los colores partidarios, ya es una cuestión de responsabilidad ante la gente", subrayó.

De acuerdo con el artículo 17 de la Ley de Entrega-Recepción de los Recursos de la Administración Pública de la Ciudad de México, este proceso de transición deberá "principiar desde que la autoridad entrante del órgano de la Administración Pública respectiva de la Ciudad de México haya sido legalmente reconocida".

Hace tres años, la entrega-recepción en las alcaldías arrancó el 1 de septiembre, de acuerdo con los alcaldes electos entrevistados, esto mismo podría ocurrir este 2024.

Ya iniciaron acercamientos

En donde ya iniciaron los acercamientos para la entrega-recepción fue en las demarcaciones Cuauhtémoc y Cuajimalpa.

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, recordó que hace unos días tuvo un desayuno con el alcalde en funciones, y que acordaron una transición ordenada, completamente transparente y en paz, en beneficio de las y los vecinos. "Vamos a esperar los tiempos formales para ya empezar con las mesas de trabajo y ver de fondo cómo está la alcaldía (...)".

Refirió que se hará el trabajo para que el cambio de administración no afecte a la ciudadanía.

Carlos Orvañanos, alcalde electo de Cuajimalpa, ya tuvo también un acercamiento con el alcalde en turno, y designó a Guillermo Huerta Ling como coordinador de la transición con la actual administración.